



**Nombre de alumnos: Abraham
Sánchez Pérez**

**Nombre del profesor: bayron vidals
camposeco**

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: psicopatología II

Grado: 7to

Grupo: "A"

Frontera Comalapa, Chiapas a 18 de octubre de 2020

A continuación tomaremos un tema importante dentro de lo que es el ámbito de la psicopatología y los trastornos mentales sabemos que dentro de estos temas que son de parte de la psicología se cuenta con gama de trastornos y un manual específico el cual nos ayuda y nos sirve como guía de diagnóstico en esta rama de la salud mental, teniendo en cuenta que también tenemos que tener el manejo de las teorías que son la parte fundamental poder llevar el desarrollo de todo lo que conlleva estar dentro de este contexto, a continuación podremos observar unos trastornos mentales dentro de un apartado que encontramos en este, y podremos analizar la causa y con qué teoría poder fundamentar.

Dentro de la gama de los trastornos podemos encontrar los apartados de trastornos neurocognitivos y los trastornos de la conducta alimentaria y de la ingesta de alimentos dentro de estas dos categorías se mencionan los trastornos, en neurocognitivos podemos encontrar: delirium, delirium por abstinencia de sustancias, otro delirium especificado , delirium no especificado, trastornos neurocognitivos mayores y leves trastornos neurocognitivos mayores, trastorno neurocognitivo mayor o leve inducido por sustancias/ medicamentos y trastornos neurocognitivo mayor o leve debido a la enfermedad de Parkinson.

Dentro de los trastornos de la conducta alimentaria y de la ingesta de alimentos podemos encontrar los siguientes: pica , trastorno de rumiación, trastorno de evitación, anorexia nerviosa, bulimia nerviosa, trastorno de atracones, otro trastorno de la conducta alimentaria o de la ingesta de alimentos especificado y trastorno de la conducta alimentaria o de la ingesta de alimentos no especificada.

Estos trastornos presentados son los que podemos encontrar dentro de estas categorías, cada uno de estas trastornos neurocognitivos estos en su caso la disfunción cognitiva ha estado presente desde su nacimiento o desde la infancia temprana y por estos motivos podemos determinar que son trastornos con un declive a ser adquiridos.

Podemos ver trastornos neurocognitivos de niveles menores y mayores, y cada uno de estos trastornos tienen criterios en los cuales podemos basarnos para poder diagnosticarlos.

Tenemos a los trastornos de la conducta alimentaria y de la ingesta de alimentos, estos tienen como características una alteración clara y persistente en el ámbito de la alimentación y el consumo de absorción de los alimentos y que el cual tiene como consecuencia un deterioro notable y significativo a la salud y en los aspectos psicológicos y sociales.

Gracias a estos podemos asignar criterios de diagnósticos para trastornos como pica, trastornos de rumiación, trastornos de evitación y los otros que ya hemos mencionado y también nos proporciona características diagnosticas con ciertos

márgenes de tiempo o de situaciones para diagnosticar cada uno de ellos y algunos pueden contar con su diagnóstico diferencial en su mayoría.

Dentro de todo esto podemos encontrar trastornos los cuales podemos observar que en grado de ocurrencia pueden ser significativos aquí en el contexto que nos encontramos, aunque a veces no podemos percibirlos del todo pero están aquí.

Podemos nombrar uno de estos y muy pocos analizamos o ponemos atención en el medio en que vivimos es el trastorno de atracones, el cual encontramos dentro del apartado de los trastornos de la conducta alimentaria y de la ingesta de alimentos.

Tenemos en cuenta que dentro de nuestro contexto geográfico y social le ponemos muy poca atención a lo que es la alimentación y por ende por eso tenemos como consecuencias enfermedades derivadas de trastorno como este.

Al analizarlo podemos ver que en su criterios de diagnóstico esta los siguientes puntos.

-ingestión en un trastorno determinado de una cantidad de alimentos que es claramente superior a la de la mayoría de las personas ingiere en un periodo similar en circunstancias parecidas.-sensaciones de falta de control sobre lo que se ingiere sobre un episodio por ejemplo: sensación de que no se puede dejar de comer, o no se puede controlar lo que se ingiere o la cantidad de lo que se ingiere los hechos siguientes son características de trastorno de atracones: , -comer mucho más rápidamente de lo normal, comer hasta sentirse desagradablemente lleno, comer grandes cantidades de alimentos cuando se siente hambre físicamente , comer solo debido a la vergüenza que siente por la cantidad que se ingiere, sentirse luego a disgusto con uno mismo deprimido o muy avergonzado .

El tipo de alimento consumido durante los atracones varía dependiendo el individuo y en un mismo individuo, los atracones parecen caracterizarse mucho más por una alteración de la cantidad de alimentos consumidos que por el deseo de nutrientes para el organismo del individuo.

Si nos ponemos a analizar podemos decir que el inicio o una de las causas de este es el no tener el control sobre la alimentación, podemos recurrir a la teoría conductista

de skinner , pero nos hacemos una pregunta ¿cómo se puede tener el control? Skinner nos explica que la forma más adecuada es por medio de un análisis funcional skinner nos dice que con análisis de la conducta expresada en relaciones causas y efecto donde las causas pueden ser controladas , refiriendo a estímulos, privaciones y otros, el análisis funcional busca únicamente establecer correlaciones entre variables dependientes en vez de relaciones casuales .“la conducta puede ser explicada y controlada por medio de una manipulación en el medio que contiene el organismo que se comporta” (teoría de la personalidad pag.443) podemos observar que esta teoría el inicio de no tener el control es por medio de estímulos que aparecieron y condicionaron al individuo, el comer rápido o más de lo normal lo obtuvo como una conducta por medio de estímulos del contexto donde se encontraba, esto hizo que se perdiera el control sobre la ingesta de alimentos de una manera racional , con la teoría del condicionamiento podemos trabajar con este tipo de trastornos.

A manera de conclusión podemos ver que cuando se presenta un tipo de trastorno mental , podemos tratarlo de una manera única de cada profesional en la salud mental dado que cada psicólogo tendrán puntos de vista diferentes debido a los enfoques en los cuales este se sustenta, todo este tipo de análisis no importando del tipo de enfoque se puede dar una explicación del surgimiento o las causas de cada trastorno o de igual manera el poder tener un tratamiento para este y que el individuo reciba mejor seguimiento del asunto a tratar ya que esto es lo que espero cada individuo.